## Rebland Kurier

17.01.2018



## Lob für Küche, Kellner und Keller

Das Landhotel Restaurant zur Krone in Gottenheim kann sich jetzt "Haus der Baden-Württemberger Weine" nennen. Mit einer Urkunde bestätigte die Fachjury, bestehend aus Roy Blankenhorn vom Badischen Weinbauverband und Regina Autenrieth vom Dehoga, der Familie Isele, Inhaber des Landhotels, sehr gute Kenntnisse und Servicequalität im Bezug auf heimische Weine sowie das entsprechende Ambiente. Der Dehoga Baden-Württemberg hatte gemeinsam mit dem Badischen und dem Württembergischen Weinbau die Zertifizierung entwickelt. Für den Gast bedeutet die Klassifizierung, dass er in der "Krone" den richtigen Wein zur Speise aus einem breit gefächerten Angebot serviert bekommt. "Wir haben viel Mühe darauf verwendet, die Qualifizierung zu bekommen", so Heiko Isele bei einem Vororttermin mit Bürgermeister Christian Riesterer (hinten, rechts) und Peter Ehrhardt vom Dehoga. Einen erheblichen Anteil am Erfolg habe auch Restaurantleiter Jörg Kallnischkies, der seit rund einem Jahr für den Service in der "Krone" verantwortlich ist. Heiko Isele, Chef in der Küche des Restaurants, ist zudem stolz auf die Auszeichnungen in den Restaurantführern Michelin und Schlemmer-Atlas - bereits zum dritten Mal in Folge. ma/Foto: ma